



Fundada el 5 de febrero de 1776
Declarada de Utilidad Pública

Real Sociedad Económica de Amigos del País de Gran Canaria

Conferencia

Fundación Foresta: la implicación de la empresa en la recuperación y conservación de los bosques canarios

11 de abril, 2012, 20.00 horas

Ponente: **Sergio Armas, director de la Fundación Foresta**

Lugar: **Real Sociedad Económica de Amigos del País de Gran Canaria**

Plaza de la Real Sociedad Económica de Amigos del País de Gran Canaria, 1

La Real Sociedad Económica de Amigos del País de Gran Canaria (RSEAPGC) acoge el **próximo miércoles, 11 de abril, a las 20.00 horas**, la conferencia *Fundación Foresta: la implicación de la empresa en la recuperación y conservación de los bosques canarios* a cargo de **Sergio Armas**, director de la **Fundación Foresta**. El acto, se celebra en el marco del foro **La construcción del paisaje** de la RSEAPGC, que coordina el periodista e historiador del arte **Mariano de Santa Ana**.

Constituida en 1998, Foresta es una fundación privada sin ánimo de lucro cuyo fin es recuperar, conservar y mantener la masa forestal del Archipiélago Canario. En la actualidad su patronato está integrado por cinco empresas canarias: Bonny, Grupo FLick, Cencosu (SPAR GC), Global y Domingo Alonso.

Foresta viene a llenar el hueco que los cabildos no pueden cubrir en materia de reforestación por ser el suelo privado más del 75% del suelo del Archipiélago, y en el caso de Gran Canaria más del 80%. Es decir, los cabildos, órganos competentes en reforestación, no pueden acceder a la mayor parte de los suelos reforestables por estar en manos privadas. Como agencia de extensión forestal, Foresta sirve de puente entre AAPP y propietarios de forma que se garantice que nuestros suelos recuperen su masa forestal destruida en los últimos cinco siglos. Para ello se trabaja sobre dos líneas estratégicas bien diferenciadas: Plantaciones y trabajos realizados por personal cualificado y con maquinaria en los casos

posibles, y reforestación a través de la educación ambiental con escolares, voluntarios, turistas y otros grupos sociales.

Foresta ejecuta una media de 30 hectáreas de reforestación por año lo que representa unos 12.000 nuevos árboles/año. 2010 y 2011 han sido años muy productivos en reforestaciones alcanzando la 90 hectáreas y 30 mil árboles en 2010 y las 70 hectáreas y 20 mil en 2011.

El foro **La construcción del paisaje** pretende contribuir a la reflexión sobre el paisaje como ámbito de formación, encuentro, participación y bienestar cívicos, desde la asunción de que el paisaje, en su continuidad, diversidad y carácter evolutivo, es algo que debe ser preservado o proyectado y rehecho para mejorar las condiciones de existencia de las generaciones presentes y futuras. Para ello esta tribuna de la **RSEAPGC** invitará a participar a destacadas personalidades vinculadas a las ciencias sociales y las de la naturaleza, la economía, la política, el derecho, la ingeniería, la arquitectura, el arte, la literatura, la comunicación, los movimientos sociales y en general ligadas a todos los ámbitos de la vida social.

Más información: www.fundacionforesta.es